

MONSIEUR ROMAIN TREMBLAY.

21 DÉCEMBRE, 1884.

Monsieur Romain Tremblay, journalier, décédé le 21, décembre, 1884, à l'âge de 57 ans, était inscrit comme membre actif de l'Adoration à la date du 28 février, 1883.

Autant que sa faible santé le lui permettait, il répondait avec empressement à sa lettre de convocation.

La mort est venue le frapper dans l'accomplissement de ses devoirs religieux, au moment où il suivait les exercices d'une retraite.

Il était membre de la confrérie du Tiers-Ordre de St. François d'Assise et de la Congrégation de la Très Sainte Vierge. Dans ces deux associations il s'est constamment fait remarquer par sa piété et sa régularité.

---

MONSIEUR MICHEL DEGUISE.

5 OCTOBRE, 1885.

Monsieur Michel Deguise est mort à l'âge de 62 ans, le 5 octobre 1885.

C'était un de ces ouvriers chrétiens comme la foi catholique seule sait en produire.

Entré dans l'Œuvre comme membre actif le 3 juillet 1882, il s'y fit constamment remarquer, par une piété franche et droite et une fidélité éprouvée dans l'accomplissement de ses devoirs.

Il faisait aussi parti de la Société de St.-Vincent de Paul et de la congrégation de hommes de Ville Marie où à cause de son assiduité, il avait été honoré de plusieurs charges. C'est en parcourant cette noble voie qu'il rencontra l'Œuvre de l'Adoration nocturne, qui en aidant à bien vivre, donne tant de consolations au moment où l'âme dégagée de son enveloppe terrestre se trouve, tout-à-coup, en présence du souverain Juge.

Pour ce cher confrère, ce moment fut bien doux. Muni des sacrements de notre sainte mère l'Eglise, entouré de sa respectable famille, il s'endormit dans le Seigneur, laissant après lui le souvenir d'un bon époux, d'un bon citoyen, et d'un bon chrétien.